

体育大会頑張りました

10月11日に体育大会を無事に終えることができました。保護者の皆様におかれましては、長期間に渡る放課後練習にご理解・ご協力いただきありがとうございました。初めての体育大会で、子どもたちはすごく緊張した面持ちで開会式を迎えていました。競技の前は緊張と楽しみの顔でしたが、いざ自分の種目が始まると、子どもたちの表情は一変し、真剣そのものでした。本番で自分のベスト記録が出て喜んだり、思ったように記録が出ず悔しがったりして結果はそれぞれでしたが、みんな頑張っていました。

さて、今月の生活目標は「外で元気に遊ぼう」です。寒くなってくると外で遊ぶ子が少なくなってきました。体育大会が終わり、外で活動することが減りますが、11月は持久走の学習が始まるので、少しでも体力がつくように、毎日1回は外に出て体を動かすように、子どもたちに声かけをしていきます。



11月の生活目標

外で元気に遊ぼう



- 11月から書きぞめが始まります。筆、墨池、墨液など、必要なものはあらかじめ準備してください。（6年1組火曜日3、4時間目 6年2組木曜日5、6時間目）
- 家庭科の学習で、調理実習を予定しています。今回の調理実習はグループごとに作る料理が異なるため、学校で材料を買わずに各自で準備することになります。材料の詳細な量については、家庭科の学習で決まり次第、児童を通じて連絡いたします。お手数をおかけいたしますが、ご協力のほどよろしくお願いいたします。
- 11月6日～12月1日の期間は持久力向上週間とし持久走の学習を行います。学年で同じ時間（木曜日の1時間目）に取り組みます。持久走実施日には健康チェックカードによる健康状態を確認していただきます。安全面を配慮するため、カード忘れや記入漏れがないようお願いいたします。
- 11月から卒業アルバムの作文の下書きを始めます。各ご家庭に持ち帰った際には、励ましの言葉と、確認をお願いします。タブレットで作成したものを、縦書きの手書きで清書していきます。卒業アルバムは子どもたちの一生の記念になるものなので、ご家庭でのご協力をお願いいたします。
併せて、個人の写真撮影もしていきます。6日（月）は委員会写真、7日（火）は個人写真とクラス集合写真（5時間目と6時間目）、20日（月）はクラブ写真を撮ります。卒業アルバムにふさわしい服装や髪形などへの配慮にご協力よろしくお願い致します。
- 個人面談が10日より始まります。ご家庭での子どもたちの様子をお伺いさせていただき、今後の教育活動に生かしていきたいと思っております。短い時間ですが、有意義な時間にしたいと思っております。